

Statut unserer Partei werden, daß die Partei für das Volk da ist und dem Volke dient. Hierin liegt der Wesensunterschied der revolutionären marxistisch-leninistischen Arbeiterpartei zu jenen Parteien, die dem Kapital dienen, auf Kosten des Volkes schmarotzen und das Volk dem System der Ausbeutung und des Krieges ausliefern. Es ist eine Ehre für jedes Mitglied unserer Partei, in der ersten Reihe derer zu stehen, die für die friedliche Lösung der nationalen Frage durch die Stärkung der ökonomischen Grundlagen der Deutschen Demokratischen Republik und für die Erhaltung des Friedens kämpfen.

Grundorganisationen - Schulen der Entwicklung

Es ist selbstverständlich, daß die Verpflichtung für jedes Mitglied der Partei, seine politischen und fachlichen Kenntnisse ständig zu vertiefen und sich an die Spitze des Kampfes für das Neue, Fortschrittliche zu stellen, auch an die Grundorganisationen höhere Anforderungen als bisher stellt, vor allem in der Erziehung und Qualifizierung der Parteimitglieder. Die leitenden Parteiorgane sollten es als vordringlich betrachten, den Grundorganisationen zu helfen, eine schöpferische Tätigkeit zur allseitigen Qualifizierung der Mitglieder zu entfalten. Die Grundorganisationen sind eine wichtige Schule der Erziehung und Entwicklung jedes Mitgliedes. Hier werden die Genossen zu bewußten und aktiven politischen Kämpfern geformt.

Die Vorbereitung unseres VI. Parteitages, insbesondere die umfassende Aussprache auf den Bezirksdelegiertenkonferenzen, hat gezeigt, daß es auf diesem Gebiet Fortschritte gibt. So hat sich zum Beispiel bewährt, daß verschiedene Kreisleitungen mit Hilfe der seminaristischen Durcharbeitung der Dokumente zum VI. Parteitag richtige Schlußfolgerungen zogen, die Arbeit der Lektorate verbesserten und Arbeitsgruppen, in denen Neuerer mitarbeiten, zur Unterstützung der Grundorganisationen einsetzten. Dadurch wurden große Fortschritte in der politischen und fachlichen Qualifizierung der Parteimitglieder, aber auch in der Arbeit der hauptamtlichen und ehrenamtlichen Parteiarbeiter erzielt. Durch diese neuen Formen der Arbeit, durch konkrete Hilfe für die Grundorganisationen sind viele Parteimitglieder gewachsen und Erfolge im Wettbewerb zu Ehren des VI. Parteitages erzielt worden. In den Steinkohlewerken des Kreises Stollberg beispielsweise wurden 70 Prozent der Belegschaft unmittelbar in die Auswertung der Materialien des 17. Ple-